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新昌县气象台5月8日发布
今天晴到多云，偏南风 2到 3级，

白天最高气温 30℃，森林火险 4级，明

天多云转阴有阵雨，明天早晨最低气

温 16℃。

新昌新闻网记者胡夏锋报道
昨日，省政府党组副书记、顾问王

建满来新调研“五水共治”和“三改

一拆”工作，强调必须敢于担当，善

于攻坚，坚持更高的标准、更严的

要求，巩固现有成果，继续走在前

列，推动地方经济社会加快发展、

转型发展、科学发展。省政府副秘

书长谢济建，省建设厅厅长谈月

明，省环保厅副厅长方敏，副市长

冯建荣，我县领导楼建明、马永良、

尹国樑、柴理明、盛林炳、裘武宏，

高新园区管委会主任徐东林分别

陪同调研。

在视察新昌江水环境综合整

治、湖莲潭公园水文化景观建设、

羽林街道泉清村“三河”整治、钦寸

水库防洪水保供水工程建设、大市

聚镇西山村农村生活污水治理等

“五水共治”工作，查看鼓山公园、羽

林街道拔茅村磨石孔区块等地的

“三改一拆”工作，并听取有关情况

汇报后，王建满高兴地说，新昌的变

化让人刮目相看。走进新昌，犹如走

进一幅秀美的山水画卷中，到处可

见生机勃勃的发展景象。在“五水共

治”和“三改一拆”中，新昌更是坚持

以“重整山河”的气魄和手笔，坚决

坚定贯彻落实省委、省政府的战略

部署，敢抓敢攻碰到的各类矛盾困

难，真搞真比推动工作取得实效，换

来“重整山河”的变化，省政府对此

表示满意和肯定。

王建满指出，今后，要继续强势

推进“三改一拆”，发扬敢于担当、攻

坚不怕难的精气神，加快无违建县

创建，坚决打击违法建筑反弹现象，

着力加大明查暗访力度，切实保持

和巩固已经取得的工作成果。要继

续强势推进“五水共治”，按照打造

治水“升级版”和“第一梯队”的要

求，落实走在前列的举措，保持走在

前列的优势，坚持治污先行、联动推

进，以治水为突破口倒逼产业转型，

借助转型升级的“组合拳”实现科学

发展。要继续强势推进生态建设，正

确处理发展和保护的关系，对照国

家级生态县建设标准，加快推进查

漏补缺、整改提高等各项工作，坚定

不移地走“绿水青山就是金山银山”

的绿色生态发展之路。

省级有关部门领导也分别就我

县的“五水共治”、“三改一拆”等工

作提出具体要求。

王建满在新调研五水共治和三改一拆工作时要求

坚持更高标准 继续走在前列

新昌新闻网记者胡夏锋报道 5

月 5日下午，县委书记楼建明在调

研农村生活污水治理工作时强调，

要横下一条心，打赢科学治水、铁

腕治水、全民治水这场攻坚战，加快

建设天更蓝、水更清、山更绿的美丽

乡村。县委常委、常务副县长柴理

明，县委常委潘启富参加调研。

楼建明指出，思想要重视。农

村生活污水治理是“五水共治”的重

点与难点所在，必须坚定信心，坚决

态度，全面发动，迅速行动，加大工

作督查、氛围营造、技术培训、专家

指导、力量整合的力度，按照确定

的任务书、时间表、路线图，确保完

成治理任务。

楼建明强调，规划要合理。各

乡镇（街道）和有关部门必须坚持因

村制宜的原则，分类确定不同类型

村庄的治理方案、治理模式、治理标

准等，对各村的生活污水治理规划

逐个把关，使其兼具科学、合理、实

用、有效等特点。

楼建明指出，行动要加快。农村

生活污水治理应当“蹄疾而步稳”。蹄

疾即快速行动，抓紧前期工作，鼓励

条件成熟村率先启动实质性建设，以

点带面推动所有村快治理。步稳就是

要稳步推进，坚持时间服从质量，务

求治理实效，坚决杜绝“形象工程”。

楼建明要求，质量要保证。监

管务必到位，落实人员，建立多方联

动、无缝对接的监督管理机制；程序

务必公开，按照要求，严格规范工程

招标、施工现场管理等环节；资金务

必保障，强化考核，切实加大社会化

筹资力度，同步积极向上争取支持，

着力解决资金投入问题。

楼建明还就农村生活污水治理

工作推进中碰到的具体问题现场提

出解决方案。

柴理明、潘启富也分别就加快推

进农村生活污水治理工作提出要求。

楼建明在调研农村生活污水治理工作时要求

横下一条心 打赢攻坚战

新昌新闻网记者吕建刚报道
昨日，绍兴市副市长杨文孝在新调

研工业企业时强调，新昌县广大工

业企业要切实发展实业，坚守主

业，做好信息化和工业化的两化融

合文章，推进新昌工业经济平稳健

康发展。副县长严钢陪同调研。

在实地踏看了新柴股份、美力

科技、新和成公司，并听取了我县

今年一季度工业经济形势以及下

一步工作举措的情况汇报后，杨文

孝指出，新昌县在要素保障难、土

地资源缺乏、空间容量小等一些制

约工业经济发展的不利情况下，一

季度规上企业工业总产值增速全

市第一，全县工业经济保持了稳步

增长势头，相关指标排在全市前

列，这与新昌历届县委、县政府坚

持“工业强县”战略不动摇、工业企

业自身注重转型升级密不可分，取

得的成绩应该充分肯定。下阶段，

新昌县要切实做好两化融合文章，

做到以信息化带动工业化、以工业

化促进信息化，追求可持续发展模

式。当前特别要抓好机器换人、腾

笼换鸟和企业研究院建设工作，促

使企业坚守主业，做强实业，提升

企业单位产出效能。

杨文孝强调，在当前严峻经济

形势下，政府部门要切实加大对工

业企业用地需求的保障力度，力求

好项目、大项目留在本地发展；要

进一步掌控和防范企业风险，对目

前个别暂时面临经营困难的企业，

要有责任、有作为地采取不同的帮

扶措施，让企业渡过难关，促进全

县工业经济平稳健康发展。

据了解，今年以来，我县企业

产销情况保持良好，创新成效明显

提升，工业投资稳步增长，发展效

益明显改善，呈现出开局平稳、健

康发展态势，但也存在出口形势疲

软、部分企业发展困难等问题，下

阶段，我县将以产业集聚、有效投

资、企业培育、集约发展、两化融

合、风险防控、环境优化等为工作

重点，努力增创工业发展新优势，

实现全年工业经济平稳较快发展。

新昌新闻网记者综合报道
昨日，记者前往羽林街道大明市

村，热心村民告诉记者，村子后面

的黄泽江边垃圾很多，严重影响

环境。记者前往查看，果然发现了

不少垃圾。

记者从老电镀厂旁的巷道前

往黄泽江边，沿着河堤走下河滩，

看到河滩上散落着零星的垃圾，

空气中隐隐有股臭味，时不时有

苍蝇“嗡嗡”飞过。江边有个小小

的水潭，散布着塑料袋等生活垃

圾，水面上长满成片的墨绿色水

藻，散发出一阵阵刺鼻的腥臭。潭

水最终汇入黄泽江。

记者沿着江边继续探访，江

水清可见底，江对岸青山高耸，菜

地上生机勃勃，还有一头牛在悠

闲地啃草。一堆堆垃圾也随之映

入眼帘，从牛奶罐到旧鞋子，再到

包装袋、老酒瓶……一大半在岸

上，一小半泡在清澈的江水里，这

些垃圾成了这幅田园画里最不和

谐的“点缀”。

路旁的一位老人告诉记者，

对于垃圾箱里的生活垃圾，村里

的保洁员每两三天都会清运一

次，但是河边的垃圾没见人清理

过。他希望能对河岸进行统一绿

化，“江水本来挺清爽的，把垃圾

抛下去不好看。”在路旁开店的林

某则觉得，路两旁设置的垃圾桶、

垃圾箱太少，村民丢垃圾并不十

分方便，所以免不了会有部分人

随地抛垃圾。“保洁员每天都要清

扫，很辛苦，多增设几个垃圾桶，

不但能方便大家抛垃圾，还能减

轻他们的负担。”

垃圾抛进黄泽江，太不应该

绍兴市领导在新调研工业企业时要求

推进两化融合 提升发展水平

新昌新闻网记者梁凌凌报道
占地仅 20亩的新昌县双菱汽车轴

承有限公司，已在汽车轴承领域心

无旁骛地耕耘了 10年。10年来，该

公司各项经济指标的平均增长率一

直超过 30%。今年以来，尽管经济形

势不乐观，但双菱轴承的生意却很红

火，仅是老客户的订单就比去年增加

了 20-30%；春节过后，30条生产线

全线开足，产品仍然供不应求。

双菱轴承的成功靠的是什么？

总经理姜岭的回答言简意赅：“依

靠创新！”在公司成立之初，姜岭就

相当注重创新，培养人才、加强研

发、升级设备，走出了一条靠创新

做强实业的发展道路。几年间，通

过自主培养、向外引进等方式，双

菱轴承有效建立了一支由 60多名

专业技术人才组成的研发团队，并

持续投入研发资金，致力于开发高技

术含量、高附加值的产品。近年来，双

菱轴承为欧美、日韩 1000多种车系

开发了 1000多种二代和三代轴承单

元，其中包括宝马、奔驰等品牌汽车。

在依靠人才加快产品研发的同

时，双菱轴承还舍得花钱对设备进

行改造升级。自 2009年起，该公司

与浙江日发精密机械有限公司合

作，投入 2000多万元资金进行磨床

自动化生产线改造，并对原有其他

设备进行技术改造，精心打造了 30

条更为专业的轴承生产线。在着力

强化质量管理的基础上，去年，该公

司又投入 1500万元，自主开发了自

动装配生产线。

日前，记者走进双菱轴承位于

新昌省级高新技术园区的生产车

间，整洁的生产设备首先映入眼帘，

偌大的车间，仅靠少量工人就实现

了正常生产。“生产线改造升级后，

工人的劳动强度降低了，但生产效

率却提升了，产品质量的稳定性也

更好了。”姜岭乐呵呵地说，“虽然现

在经济环境不好，但我们的订单量

充足。为此，我们还投资过亿元，启

动了新项目的建设。”

因为舍得投入并且坚持创新，

双菱轴承的财富效应良性运作，水

到渠成。去年，该公司产值达到 1.5

亿元，成功地在“弹丸之地”创造出

了超亿元产值。

双菱轴承依靠创新增强实力

“弹丸之地”创造出超亿元产值

推进五水共治 建设诗画新昌


